



2003
Trouble
Duplicity

Matyas, orphelin depuis l'âge de six ans, vit avec Claire, enceinte de huit mois, et son petit garçon, Pierre. Un jour, Matyas apprend à la fois le décès de sa mère qu'il croyait morte depuis longtemps et l'existence de son frère jumeau, Thomas.

Matyas, an orphan since he was six years old, shares a happy life with Claire, eight months pregnant, and his little boy, Pierre. However, one day, he is astonished to discover the existence of his dead mother and his twin brother, Thomas, whom he knew nothing about.

Réalisateur | Director
Harry Cleven

Production
Laurent Brochand

Scénario | Script
Harry Cleven, Jérôme Salle, Isabelle Coudrier, Sophie Hiet & Yann Le Nivet

Interprétation | Cast
Benoît Magimel, Natacha Régnier, Nathan Lacroix, Olivier Gourmet, Hanna Novak

France & Belgique | France & Belgium
Grand Prix 2005 | 2005 Grand Prize
1h38
En français | In French



2003
Deux sœurs
A Tale of Two Sisters

Après un séjour en hôpital psychiatrique, 2 jeunes sœurs reviennent avec leur père dans la maison familiale. À présent tenue par leur cruelle belle-mère, la bâtisse semble habitée par une étrange présence fantomatique qui va affecter le rétablissement des 2 jeunes filles...

Two sisters, after spending time in a mental institution, return to the home of their father and cruel stepmother. Once there, in addition to dealing with their stepmother's obsessive and unbalanced ways, an interfering ghost also affects their recovery...

Réalisateur | Director
Kim Jee-woon

Production
Oh Ki-min et Oh Jung-wan

Scénario | Script
Kim Jee-woon

Interprétation | Cast
Im Soo-jung, Moon Geun-young, Yeom Jung-ah, Kim Kap-su

Corée du Sud | South Korea
Grand Prix 2004 | 2004 Grand Prize
1h55
En coréen sous-titré en français
In Korean with French subtitles



1997
Bienvenue à Gattaca
Gattaca

Gattaca est un centre d'études spatiales pour des jeunes gens au patrimoine génétique parfait. Afin de réaliser son rêve de voyager dans l'espace, Vincent au cœur fragile prend l'identité de Jérôme, candidat idéal, qui a vu sa vie détruite par un accident...

Gattaca is an aerospace firm which selects only genetically perfect candidates. Vincent has a congenital heart condition and must assume the identity of Jerome, a man paralyzed by an accident who has ideal genes, to achieve his dream of space travel.

Réalisateur | Director
Andrew Niccol

Production
Danny DeVito, Michael Shamberg, Stacey Sher & Gail Lyon

Scénario | Script
Andrew Niccol

Interprétation | Cast
Ethan Hawke, Uma Thurman, Jude Law, Gore Vidal, Xander Berkeley, Elias Koteas

États-Unis | USA
Prix du jury 1998 | 1998 Jury Prize
1h47
En anglais & espéranto sous-titré en français
In English & Esperanto with French subtitles



1988
Faux-semblants
Dead Ringers

Deux gynécologues réputés sont des jumeaux qui partagent tout : leur appartement, leur clinique et les femmes. Lorsque l'un des deux jumeaux tombe amoureux d'une nouvelle patiente, il refuse de la « partager ». C'est le début d'une descente vers la folie.

Two identical twin gynecologists share the same practice, the same apartment and the same women. When a new female patient challenges their eerie bond, they descend into a whirlpool of sexual confusion, drugs, and madness.

Réalisateur | Director
David Cronenberg

Production
Marc Boyman & David Cronenberg

Scénario | Script
David Cronenberg & Norman Snider

Interprétation | Cast
Jeremy Irons, Geneviève Bujold, Hedi von Palleske, Barbara Gordon, Shirley Douglas

Canada & États-Unis | Canada & USA
Version restaurée | Restored version
1h56
En anglais sous-titré en français
In English with French subtitles

Voir See [Rétromania](#) [Retromania](#) - Page 73